

Agrovet Strickhof, Lindau ZH



Ausgangslage

Neues landwirtschaftliches Bildungs- und Forschungszentrum.

In Lindau bei Winterthur, wo sich heute das Landwirtschaftszentrum Strickhof befindet, soll ein neues landwirtschaftliches Bildungs- und Forschungszentrum entstehen. Die ETH Zürich, die Universität Zürich und der Kanton Zürich haben sich zusammengetan, um dieses Projekt zu realisieren. Dieses neue Bildungs- und Forschungszentrum Agrovet-Strickhof soll eine enge Verknüpfung zwischen Agrarwissenschaft, Veterinärmedizin und landwirtschaftlicher Praxis schaffen.

Konzept

Es entsteht ein Nutztierzentrum mit Milchvieh- und Mastställen sowie einem Nutztierstall für die Ausbildung der Studierenden der Veterinärmedizin. Die ETH realisiert ein Stoffwechsellzentrum, in dem sie mit der Universität Zürich Forschung im Bereich der effizienten und emissionsarmen Nutztierhaltung betreiben wird. Die ganze Wertschöpfungskette wird so nach dem gesamtheitlichen Ansatz „From Feed to Food“ betrachtet, d.h. von der Futtererzeugung über die Fütterung bis zur Gewinnung von Lebensmitteln

Planungsleistungen

Projektüberarbeitung

Ausschreibung

Realisierung

Für die Gewerke Heizung, Lüftung, Klima, Kälte, Sanitär, Gebäudeautomation sowie Elektro zeichnet sich ahochn AG verantwortlich. Zudem wird die Fachkoordination übernommen.

Kontaktperson für Auskünfte: ahochn AG, Herr Pascal Schüpbach, Tel. Nr. 043-343 43 14, pascal.schuepbach@ahochn.ch